

04 nov 2011 -11:22

Appartient à [Conseil des ministres du 4 novembre 2011](#)

## Championnats du monde de cyclisme

Candidature de la Royale Ligue Vélocipédique Belge pour l'organisation des championnats du monde de cyclisme

Candidature de la Royale Ligue Vélocipédique Belge pour l'organisation des championnats du monde de cyclisme

Le Conseil des ministres soutient la candidature de la Royale Ligue Vélocipédique Belge pour l'organisation des championnats du monde de cyclisme. Il octroie une première subvention à cette fin et demande également la contribution des Régions.

C'est en 2002 que la Belgique a, pour la dernière fois, accueilli les championnats du monde de cyclisme. Etant donné la mondialisation du sport, il s'avère de plus en plus difficile pour les petites nations d'organiser les championnats. Par ailleurs, les prochaines éditions sont d'ores et déjà attribuées jusqu'en 2016. C'est la raison pour laquelle la Ligue a décidé de jouer la carte belge et d'introduire sa candidature auprès de l'Union Cycliste Internationale pour l'organisation des championnats du monde de 2016, 2017, 2018 ou 2019.

Le soutien des autorités s'impose dès lors comme une condition essentielle. Sur la proposition du Premier ministre Yves Leterme, le Conseil des ministres convient d'une aide financière en 2011 et 2012 qui sera destinée à la composition du dossier et à l'organisation des activités de promotion. L'évènement mettra la Belgique à l'honneur. Notre pays est en effet un pays du vélo par excellence.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe